

car la corrida que tuvo lugar las leyes del toreo puro, una en nuestro coso taurino, en esta pasada feria 86-87. En el cartel, los diestros anunciados Dámaso Gonzalez, Jose L.Galloso y Joselito. Se lidiaro n reses de Mª Carmen Camacho, que dieron buen juego en general exceptuando el tercero de la tarde que metía la cabeza con mucho peligro y tardeaba la embestida, los restantes embestían con clase, destacando del resto del encierro el segundo, lidiado por J.L.Galloso que lo entendió perfectamente y logró una faena limpísima en términos generales. Como novedad del festejo, el Presidente de la corri-. da fue D. Eduardo Sanchiz que, bajo mi punto de vista, estuvo de conceder los trofeos. Más de tres cuartos de plaza, nos dimos cita en los tendidos. Un total de 10 orejas y 1 rabo fue el balance que dió de sí la tarde. Aparentemente un CO-RRIDON pero hay que señalar brillante, orejas aparte.

Dámaso Gonzalez, en su primer toro, estuvo aseado con puyazo deja al toro en suerte el capote, tras recibir al toro un puyazo, con la muleta res muy vistosos destacando estuvo voluntarioso, midió uno saliendo de dentro a fuebien la distancia y con una ra. El ambiente caldeado y se estocada tendida y un descabe- espera una buena faena. Así llo acaba con la res, reci- fue, pues Joselito a base de biendo dos orejas. En el cuar- tesón y aguantar en la cara to, un toro más dificil y con del toro le sacó todo lo bueno menos pases que el primero, que tenía. Sufre un empujón, tanted con el capote, un puya- y el noble animal no hace por zo y en el tercio de las ban- él y todo queda en un susto. derillas, "Palomo" es obligado Acaba con la res con un pina saludar montera en mano, chazo y una estocada y su lala muleta estuvo en su estilo, orejas y el rabo. Generosa acsin llegar a dar una serie titud del Presidente, teniendo completa, toreando para la so- en cuenta que pinchó antes de lanera. Otras dos orejas gene- la estocada definitiva. rosas, corta Dámaso a este cuarto de la tarde.

la tarde, el mejor del encierro. Lo recibe toreando a la verónica con mucha clase y sabor del sur. Un puyazo es suficiente para dejar al astado en plenas condiciones para la con la mano bajísima, templanperfección, Galloso cuaja una con el mayoral. faena muy digna. Destaca una serie, toreando de frente con

Brillante, se puede califi- los pies juntos, como mandan delicia. Mata de un pinchazo sin soltar, y una estocada hasta el pelo, cortando las dos orejas merecidamente. En el quinto, un toro que tiene mucho que lidiar, Galloso le va fijando la embestida una faena vistosa, que tras una estocada acaba con su enemigo. Otras dos orejas, estas más baratas.

Expectación había por ver al joven Joselito. En su primero, el más dificil del encierro, Joselito, tocado el día anterior en Bilbao, pues recibió un revolcón sin consecuencias, trató de modificar la embestida con tres puyas, pero hay mucho toro por lidiar y el chaval no se encuentra demasiado generoso a la hora a gusto delante de la cara del toro y acaba con él de una estocada. Su labor es silenciada por el respetable. En el sexto se desquita de lo anterior. Comienza su faena con dos largas cambiadas que levantan al público de sus asientos, sigue que no fue tanto. Una corrida toreando a la verónica con los pies juntos desbordando una gran ovación. Después de un para los palitroques. Tres patras poner un buen par. Con bor es premiada con las dos

En resumen, una corrida entretenida y lo más importante Jose L.Galloso, se encontró que todos los allí presentes en su primer toro, segundo de presenciamos una buena corrida de toros. Hay que destacar el buen comportamiento del público durante todo el festejo, y el ganado que dió un juego estimable, pese a las críticas que se comentaban antes de la muleta. Toreando muy despacio corrida. Al final, los tres diestros salieron a hombros do y corriendo la muleta a la por la puerta grande, junto

JUAN ANTONIO PICAZO RAMIREZ.

## BAILES PLAZA MAYOR

Por segundo año consecutivo la entrada a los bailes de la Plaza Mayor ha sido gratuita (buen acuerdo por parte del Ayuntamiento). En esta ocasión hemos contado con los siguientes grupos musicales: Wacuals, Adobe, Batzer, Siglo XX y Orquesta Solera.

De ellos, resaltamos por su "impacto", al conjunto BAT-ZER; con su música variada y vanguardista, "movió" al numeroso público hasta el amanecer. El teclista, supo despertar los ánimos dormidos de la gente joven que está cansada de una feria monótona y sin alicientes; organizada por una Comisión de Fiestas alejada de los intereses de la gente joven (ésta se debería ampliar para que en ella tuvieran cabida los distintos sectores del pueblo y de esta forma resultar unas fiestas más completas).

Continuamos con los grupos musicales .-

Nuestro habitual ADOBE, según comentarios, no ha progresado mucho (en lo que a pachanga se refiere). A pesar de los problemas técnicos, los chavale dieron ritmo a nuestros bailes; con la ayuda de la exultante vocalista "Merixell" la tercera edad supo aprovechar el espectáculo.

Los mayores han aprovechado esta semana ferial, para desintoxicarse del anquilosamiento invernal, marcándose las rumbas, pasodobles y música ligera que WACUALS, SIGLO XX y ORQUESTA SOLERA han interpretado.

Con algunos comentarios de los anteriores, no intentamos hacer una crítica destructiva, sino ayudar a que nuestra Feria sea cada vez más del agrado de todos.

PRESENTACION DE REINA Y CORTE

Como todos los años se celebró el acto de Coronación de la Reina y Corte de Honor, a la que acudió numeroso público que, al igual que todos los años, hizo gala de su gran educación y civismo; sobre todo ciertos sectores juveniles que únicamente fueron a difundir sus grandes dotes en cuestión de silbar, vocear e incordiar a los demás.

Desde aquí queremos comunicar a esa gente que el acto no es obligatorio y que si no les gusta no hace falta que vayan a lo de siempre (es decir a dar la murga).

Cabe resaltar la despedida de Antonia que durante cuatro años se ha venido encargando de presentar y organizar esta celebración con mejores o peores resultados aunque siempre con voluntad y firmeza ante las críticas y obstáculos que ello le han merecido.

## **Parientes**

## Campeones

Durante los meses de Julio y Agosto se ha celebrado, como viene siendo habitual, en el campo de deportes Faustino Alvarruiz, el campeonato local de fútbol patrocinado por el Ayuntamiento.

Este año, el octavo de competición, la participación ha sido masiva, pues se inscribieron un total de 16 equipos. La forma de competición fue en cuatro grupos de los que se clasificaban los dos primeros; en la segunda fase se jugaba a un solo partido eliminatorio y los ganadores pasaron a las semifinales que fueron, Los Parientes contra el Ansimon-Peral y La Mancha contra Los Yeperos.

El día 27 de Agosto, último día de Feria, se jugó la final del torneo, partido que fue presenciado por la Reina y

Corte de Honor que al final realizaron la entrega de tro-

El partido para el tercer y cuarto puesto se jugó en primer lugar y el resultado fue de Ansimon-Peral 2 Los Yeperos 1. En la gran final, Los Parientes en un gran partido se impusieron a La Mancha por un tanteo de 5 a 2. Así, el equipo de Los Parientes volvió a conseguir el campeonato que estos últimos años se le había negado.

La clasificación en sus primeros puestos fue la siguiente:

1º y campeón Los Parientes La Mancha Ansimon-Peral

ENRIQUE BONAL.

Los Yeperos

